

- **Cuadernillo De aquí somos. La Huasteca.**

Parte sustantiva de la riqueza cultural del país se encuentra en la multiculturalidad, misma que se expresa, básicamente, a nivel regional. Las regiones culturales, con su profunda configuración histórica, representan el espacio de reproducción de un amplio abanico de conocimientos tradicionales y contemporáneos que, sin bien responden a circunstancias locales, nutren con su diversidad y esplendor a la cultura nacional. Las culturas regionales, además de albergar, la sabiduría ancestral del pueblo mexicano, han sido fuentes de inspiración para la creación contemporánea. Por ello el fortalecimiento de dichas culturas constituye parte fundamental de una política institucional que pueda ofrecer alternativas distintas a la tendencia homogenizadora de la actual globalización.

El Programa de Desarrollo Cultural de la Huasteca, creado en 1994, tiene como objetivo la promoción de la cultura regional mediante varias líneas de acción, una de ellas comprende la difusión a nivel nacional a la vez que su reforzamiento en el ámbito local.

